

# Cajón

## Das Schlagzeug in der Kiste

Von außen betrachtet ist eine Cajón nur eine Holzkiste, auf die man sich setzen und der ein geübter Spieler verblüffende Drum-Sounds entlocken kann. Sie ist ein sehr altes Instrument, das aber bei uns seit einigen Jahren immer beliebter wird.

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Klein Nordende hat der Spielmannszug bereits zwei Mal als Beitrag einen Tag gestaltet, bei dem Kinder und Jugendliche eine eigene Cajón bauen und ausprobieren konnten.

Unter der fachkundigen Anleitung unseres Ausbilders für Trommel und Schlagzeug, Frank Ortman, haben es alle Anwesenden geschafft, dieses „Schlagzeug in der Kiste“ herzustellen. Es wurde viel geschraubt, gehämmert und gesägt und die Endergebnisse konnten sich wirklich sehen und vor allem hören lassen.

Nach einer Stärkung zur Mittagszeit erfolgte eine Einweisung in die Grundschrifttechniken, die den begeisterten Eltern am Schluss präsentiert werden konnten.

Nach dem großen Erfolg dieser Angebote hatte Frank die Idee, dass wir im Verein nicht nur mit den klassischen Spielmannszuginstrumenten Musik machen sollten. Um ein besseres Gefühl für den richtigen Sound zu entwickeln, begeisterte er die vereinsinterne Rhythmusgruppe für Musik mit Holzkisten, Plastikbechern oder Abflussrohren.

Des Weiteren wollten wir diese Angebote auch für Kinder und Jugendliche öffnen, die nicht Mitglieder des Spielmannszuges sind. Daher entwickelte Frank ein Kursprogramm, welches sowohl von Mitgliedern des Vereins kostenlos, als auch von Nichtmitgliedern gegen eine kleine Gebühr wahrgenommen werden kann.

Während des Musikfestes wird es eine Vorführung der Rhythmusgruppe geben.

Der neue Kursplan wird am Jubiläumswochenende ausgelegt und beginnt nach den Sommerferien. Weitere Infos gibt es dann auch unter: [www.sz-klein-nordende.de](http://www.sz-klein-nordende.de)



Cajón-Bau  
im  
Sommer-  
ferien-  
programm  
2012  
mit  
Frank  
Ortman